



LOS JÓVENES EN LA BIBLIA

TAN PARECIDOS

ENCUENTRO

4

MES DE LA BIBLIA

**ENCUENTROS PARA REFLEXIONAR,
ORAR Y DISFRUTAR UN RATO DE
INTIMIDAD CON DIOS Y
SU PALABRA.**

Por Verónica Rozas



Queridos hermanos y hermanas:

¡Vamos terminando! Esperamos que el camino haya sido llevadero. ¿Qué mejor que terminar este andar de la mano de María, la peregrina?

María joven, compañera de ruta, la de la fe que cuestiona, la del sí decidido, la del servicio, la de la mirada atenta, en la que la Palabra hizo nido. Y ya en primavera la vida se renueva, la vida se impone, la vida se revela y transforma, necesita un sí, el tuyo...

En este encuentro te proponemos que le agregues a lo que te fuimos sugiriendo en todo el itinerario, un altar, con tus cosas, tus signos, todas las fotos de esa gente que te rodea, tus amigos, comunidad, familia, ármate un pesebre en que pueda hacer noche María para que llegue la Luz al mundo.

En un clima de encuentro, silencio o buena música, personal o comunitario, siempre con disponibilidad de corazón:

¿Retomamos?

Verónica Rozas
Formadora Instituto Pironio

CAMINANDO JUNTOS

Caminar con María, con la alegría de la juventud, con la frescura de lo nuevo, con la fe que florece y madura, una fe que cuestiona, que se cuestiona. Peregrinar, con lo puesto, sin más compañía que el fiel y justo José junto a promesas e incertidumbres.

PARA CONTEMPLAR

Te invitamos a hacer un rato de silencio, leer los textos, y volver al silencio.

¿Un poco de música? <http://bit.ly/2mISoHd>

¿Un poco de Palabra de Dios? Lc 1, 34

¿Y Francisco? Christus Vivit 43-48

****¿ALGÚN ATAJO?**

¿Hay algo que me impide ver lo que Dios ve en mí?

¿Cómo ando de disponibilidad?

¿Qué límites me pone la sociedad?

¿Cómo puede suceder esto?

EN NUESTRAS ZAPATILLAS

Tiempo de hablar... tiempo de hacer...

Escribite una carta, a vos joven, en la que te cuentes aquellas inquietudes que las propuestas del Señor te provocan, todas aquellas veces que le preguntaste ¿Cómo puede suceder esto? y dejala en el altar, Dios hará lo demás. Con los hastag:

#pironioenprimavera #jovenesmesdelabiblia

#hijosamadosdedios #lafedemaria



PARA LA MOCHILA

MEDITACIÓN MARIANA (Cardenal Eduardo Pironio)

“A la Palabra de Dios la escuchan las almas silenciosas, la entienden las almas limpias y la reciben las almas humildes. Tres condiciones –silencio, pureza y humildad- que hicieron posible a la Virgen de Nazaret que la Palabra de Dios se encarnara en ella. Tenemos que empezar por imitar a la Virgen. Tener hambre de la Palabra de Dios es tener ardientes deseos de leerla, de oírla, de entenderla, de gustarla, de transmitirla, de realizarla. Dichosos los que escuchan la palabra de Dios y la realizan.”